

## COMPETICIONES

# La ACB retiene los acuerdos de TV en Letonia y Chipre

Palco23  
19 oct 2015 - 16:45

La ACB sigue renovando acuerdos de televisión en el resto de Europa. Unas semanas después de hacer público su histórico acuerdo con Movistar+ para España, la liga de baloncesto ha empezado a trabajar en su presencia en el mundo y poco a poco va sellando contratos. Si el viernes anunciaba su permanencia en Lituania, uno de los países con más tradición por este deporte, hoy ha comunicado que también seguirá viéndose en Letonia y Chipre.

Los términos económicos de los acuerdos no han trascendido, aunque no se trata de cifras relevantes si se tiene en cuenta que en su mercado de origen no supera los cinco millones de euros por temporada. Sin embargo, aseguran la exposición mediática necesaria para que los mejores jugadores quieran aterrizar en la ACB y no en otro torneo nacional.

En Letonia, por ejemplo, se ha renovado con Best4sport, un canal temático deportivo incluido en la plataforma televisiva del grupo estatal de telecomunicaciones Lattelecom Group. En Chipre, se ha extendido el vínculo contractual con CytaVision, la filial televisiva de la también empresa pública CYTA y que se ha convertido en el mayor proveedor de contenidos de pago del país. En ambos casos el contrato se limita a la temporada 2015-2016.

A falta de firmar nuevos contratos, sus partidos se verán en Alemania, Austria, Bélgica, Bosnia, Chipre, Croacia, Dinamarca, Eslovenia, Finlandia, Francia, Grecia, Israel, Kosovo, Lituania, Letonia, Noruega, Mónaco, Montenegro, Polonia, Portugal, Serbia, Suecia, Rusia y Turquía.

Pese a que la patronal está muy presente en el extranjero, cabe decir que sus ingresos provienen principalmente del acuerdo histórico con Movistar+. Este acuerdo contemplará la emisión de sus partidos para las próximas tres temporadas con un contrato de 46 millones de euros en total, entre los que se encuentra una parte destinada a acciones de marketing.